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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO DEPARTAMENTO DE 1 

CIÊNCIAS BIOLÓGICAS - DCB DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO PAULO. 2 
 3 

Aos vinte e cinco dias do mês de julho de dois mil e treze, nesta cidade de Diadema, na 4 

Unidade José Alencar sito à Rua São Nicolau, 210 - 5º andar, no anfiteatro, às 10h10min. 5 

reuniram-se ordinariamente os membros do Conselho do Departamento de Ciências 6 

Biológicas da Universidade Federal de São Paulo - UNIFESP Campus Diadema, sob a 7 

presidência da Profa. Dra. Ileana Gabriela S. de Rubio. Havendo quórum com a presença de 8 

sete membros do Conselho do Departamento: Profa. Dra. Luciana Chagas Caperuto, Profa. 9 

Dra. Suzan P. Vasconcellos, Prof. Dra. Rosângela Calado da Costa, Prof. Dr. Joel Machado 10 

Júnior, Profa. Dra. Aline A. Cavalari Corete, os representantes discentes Srta. Milena 11 

Trevisan Pelegrino e Caio Filipe Alves Cavalcante, e demais docentes do departamento, 12 

conforme livro ata. Ordem do dia: 1) Aprovação da Ata Reunião Ordinária realizada em 13 

27/06/2013. A Profa. Ileana informou que tendo em vista a solicitação da Profa. Karina, na 14 

reunião anterior, de que fosse feita uma ata mais sucinta, sugeriu deixar a aprovação para a 15 

reunião de agosto para que a chefia do departamento pudesse avaliar o novo formato. 16 

2)Proposta da organização da comissão gestora, documentos em anexo. A Profa. Ileana 17 

esclareceu que o será discutido na reunião é a composição da Comissão Gestora da 18 

Congregação e não a existência, pois esta já foi votada e aprovada na Congregação. Ainda 19 

esclareceu que esta comissão vem para auxiliar a Congregação no sentido de avaliar e 20 

colaborar no andamento correto dos trâmites institucionais. A Profa. Luciana Caperuto 21 

completou, informando que a comissão tem o papel de facilitar a mobilização das pessoas e 22 

trabalhar em parceria com a Congregação para agilizar trâmites dos processos no campus 23 

Diadema. A Profa. Ileana expôs o papel da comissão, bem como as propostas de composição 24 

sugeridas. O conselho discutiu e montou uma proposta de composição da Comissão Gestora 25 

da Congregação para ser encaminhada à Congregação e ao Grupo de Planejamento 26 

Estratégico como sugestão do Departamento de Ciências Biológicas. 3) Esclarecimentos 27 

sobre o interesse para manter o Sítio Morungaba e definição da posição dos setores. A 28 

Profa. Ileana fez esclarecimentos do porquê da consulta aos setores acerca do Sítio 29 

Morungaba, visto que a CETESB fez a liberação da licença para utilização da área cedida à 30 

UNIFESP. Tendo em vista esta liberação, a reitoria questionou a Diretoria Acadêmica se 31 

ainda havia interesse em construir o que havia sido previsto em projeto nesta área. A Profa. 32 

Luciana Caperuto informou que a Comissão Permanente de Espaço Físico não foi 33 

comunicada acerca da referida consulta. A Profa. Ileana observou que a Profa. Graziela 34 

Bianco está produzindo um documento com uma série de questões/dúvidas do Sítio 35 

Morungaba para levá-lo à audiência pública que será organizada futuramente. Haverá também 36 

uma consulta pública à comunidade do campus Diadema, prevista para 30/08/2013. Nesse 37 

sentido, a professora sugeriu que os setores encaminhem à Profa. Graziela as dúvidas 38 

referentes a este assunto para compor o documento supracitado. 4) Aprovação da banca de 39 

exame de Livre Docência da Prof. Dra Karina Bortolucci. A Profa. Ileana leu os nomes 40 

indicados pelo setor de Microbiologia, Imunologia e Parasitologia para o concurso de Livre 41 

Docência da Profa. Karina Bortoluci. Foi colocada em votação para o conselho. 5)Seminários 42 

do Departamento de Ciências Biológicas. O Prof. Joel já fez a lista dos seminários e passará 43 

os detalhes para a secretaria do DCB para divulgação à comunidade do campus Diadema. O 44 

Prof. Joel comentou que o Programa de Pós-Graduação em Biologia Química promove 45 

seminários a cada quinze dias às terças-feiras. Os seminários do DCB serão uma parceria com 46 

o PPG-BQ. O Prof. Joel observou que as reuniões do departamento não podem ultrapassar as 47 

12h00. A Profa. Suzan informou que a Profa. Ana Claudia Trocoli já conseguiu patrocínio 48 
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para o lanche do primeiro seminário, em 29/08/2013, e provavelmente conseguirá para os 49 

demais seminários.  6) Vaga professor Daniel Scherer. A Profa. Ileana comunicou que este 50 

assunto será discutido em outro momento, pois os professores Marcelo Vallim e Karina 51 

Bortoluci, que estavam em férias, estão mais informados sobre o assunto. A secretária do 52 

DCB informou que o departamento encaminhou um memorando ao RH de São Paulo, 53 

questionando sobre a vaga deste professor e esta resposta tem sido cobrada semanalmente.  54 

7)INFORMES GERAIS - Informe da Congregação: 1)A Profa. Ileana informou que nos 55 

informes da Diretoria Acadêmica, a Profa. Virginia comunicou que há uma parceria firmada 56 

com a Reitoria no sentido de atender as demandas do campus, independente de divergências 57 

políticas existentes entre as partes, entretanto não haveria nota oficial acerca deste assunto. 2) 58 

A reitora marcou uma reunião no início de agosto com a Prefeitura de Diadema para 59 

conversar acerca de diversos assuntos, entre eles o convênio em que a UNIFESP paga todos 60 

os agentes de saúde do município. O Grupo de Planejamento estratégico vai preparar um 61 

documento com as demandas do campus Diadema para Prefeitura do município e que será 62 

levado pela reitora para esta reunião. 3) A Diretoria Acadêmica informou que todos os 63 

processos de licitação são sempre auditados e que não há nenhum problema administrativo no 64 

contrato dos bombeiros e que o que foi levantado pela reitoria é acerca da quantidade de 65 

profissionais e que o valor havia ficado muito elevado. 4) Quanto ao restaurante universitário, 66 

houve um pequeno erro de descrição, pois foi informado o valor do serviço e não do prato. 67 

Foi feito um contrato emergencial e os restaurantes já voltaram a funcionar, enquanto correm 68 

os trâmites da licitação para contratação definitiva. 5) Haverá uma licitação para contratar 69 

uma empresa que deverá desenvolver o PDI – Plano de Desenvolvimento da Infraestrutura. 70 

Será licitado em agosto. A proposta é que o campus informe a empresa licitada o que a 71 

UNIFESP precisa agora e também pelos próximos vinte anos. O GPE solicitou um 72 

levantamento das áreas que seriam adequadas para cada setor do campus para os próximos 73 

cinco anos. A Profa. Luciana Caperuto informou que a Comissão Permanente de Espaço 74 

Físico fará uma consulta acerca deste assunto e observa que serão necessárias diversas 75 

consultas para estruturar este pedido para o Plano Diretor do campus. 6) Ficou evidente na 76 

Congregação que não há como almejar ampliação de cursos, por exemplo, se não tivermos 77 

garantidos espaços para seu desenvolvimento. O curso de Física, por exemplo, foi aprovado 78 

por mérito na PROGRAD, mas não será liberado para início até o campus ter condições de 79 

fazê-lo. 7) As Pró-reitorias solicitou a designação de um docente para acompanhar as 80 

demandas e decisões para não haver informações distorcidas para a comunidade.  O Prof. 81 

Fernando Oliveira é o titular e a Profa. Luciana Caperuto a suplente. Será um ponto de apoio 82 

entre a Pró-reitoria de Planejamento e a Diretoria Acadêmica. 8) Todos os pontos da pauta da 83 

Congregação foram aprovados. 9) Houve uma discussão sobre a necessidade dos 84 

coordenadores de curso terem uma sala. Foi oferecida uma sala no Prédio de Pesquisa José 85 

Alencar, o que acarretaria em também dividir as secretárias. A Congregação discordou, pois 86 

entende que o melhor seria os coordenadores ficarem lotados próximos à Secretaria 87 

Acadêmica no Complexo Didático. Dessa maneira, ficou definido que será providenciado 88 

local no Complexo Didático. 10) Haverá uma consulta pública para verificar se a comunidade 89 

UNIFESP-Diadema aprova a locação do imóvel localizado na Avenida Alda. DECISÃO: 1) 90 

A ata de 27/06/2013 será aprovada na reunião de agosto. 2) Será redigido memorando  à 91 

Congregação e ao GPE (Grupo de Planejamento Estratégico) com a sugestão do DCB para a 92 

composição da Comissão Gestora da Congregação - a seguinte composição e proposta: 93 

Indicação: Um representante eleito de cada categoria abaixo relacionada; Periodicidade: 94 

Reuniões semanais;  Registro: Memória de reunião a ser publicada no site da instituição. 95 

Composição (11 membros): a)Diretor Acadêmico / Vice-diretor Acadêmico; b)Diretor 96 
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Administrativo / Vice-diretor Administrativo; c) Representante do Departamento de 97 

Ciências Exatas e da Terra; d)Representante do Departamento de Ciências Biológicas; 98 

e)Representante dos Servidores Técnicos Administrativos; f)Representante dos Discentes; 99 

g)Representante da Câmara de Graduação; h)Representante da Câmara de Extensão; 100 

i)Representante da Câmara de Pós-graduação; j) Representante do Grupo de Planejamento 101 

Estratégico; k)Representante da Comissão Permanente de Espaço Físico; 3) Os setores 102 

levarão o assunto do Sítio Morungaba para ser discutido nos setores e as dúvidas serão 103 

repassadas à Profa. Graziela Bianco que está elaborando um documento para ser levado à 104 

audiência pública que tratará do referido assunto. 4) A relação de docentes sugerida pelo setor 105 

de Microbiologia, Imunologia e Parasitologia para compor a banca de Livre Docência – 2013 106 

– da Profa. Karina Ramalho Bortoluci foi aprovada por unanimidade. 5) Os seminários do 107 

Departamento de Ciências Biológicas acontecerão após a reunião mensal do departamento. O 108 

Prof. Joel passará as informações à secretaria do DCB para divulgação à comunidade do 109 

campus Diadema.  6) Este assunto será discutido em um outro momento. OBSERVAÇÃO: 110 

Nada mais havendo a tratar e estando todos de acordo, a Profa. Karina agradeceu a presença 111 

de todos e encerrou a reunião às 11h30min. Para constar, eu Daiana Rodrigues, secretária do 112 

Departamento de Ciências Biológicas, lavrei a presente ata que foi lida e aprovada pelos 113 

membros do Conselho do DCB. 114 


